



きしほいくえんだより



新年度から2ヶ月が過ぎました。皆さんはこの2カ月をどのように過ごされたでしょうか。このような社会状況で、今までとは少し違う生活をされていたのではないのでしょうか。

保育園では、お子さんが楽しみにしている遠足、運動会。保護者の皆さんとお会いできる保護者会も中止としました。大人は様々な不自由さを感じていますが、子ども達は遊びながら様々な発見をしたり、出来なかったことが出来るようになったり、日々の中で楽しみながら成長をしています。子どものすごいところですね。



年間行事 今後、変更になる場合があります

体操教室 現在、開始時期は未定です。

体操服販売 日程調整中です。

歯科検診 延期となります。

給食費 5月分給食費(調整額)を6月29日(月)に振替いたします。
6月分は現在調整中です。

決まり次第
お知らせします。



こんな時期だから！

規則正しい生活をしましょう。
決まった時間に眠り、決まった時間に起きる。朝食をしっかりと食べる。乳幼児の規則正しい生活は大人が心掛けましょう。

※7月5日(日)は東京都知事選挙の投票日です。必ず投票に行きましょう。